

ACTAS RESUMIDAS

PRIMERA SESIÓN

Lunes 6 de noviembre de 2006, a las 9.40 horas

Presidente: Dr. F. ANTEZANA ARANÍBAR (Bolivia)

- 1. APERTURA DE LA REUNIÓN Y ADOPCIÓN DEL ORDEN DEL DÍA:** punto 1 del orden del día provisional (documento EB119/1)

El PRESIDENTE declara abierta la 119ª reunión del Consejo Ejecutivo y da la bienvenida a los participantes.

- 2. HOMENAJE A LA MEMORIA DEL DR. BARRINGTON WINT**

El PRESIDENTE rinde tributo a la labor del Dr. Barrington Wint, miembro del Consejo representante de Jamaica, fallecido en septiembre de 2006.

El Consejo, de pie, guarda un minuto de silencio.

- 3. APERTURA DE LA REUNIÓN Y ADOPCIÓN DEL ORDEN DEL DÍA:** punto 1 del orden del día provisional (documento EB119/1) (reanudación)

El PRESIDENTE da la bienvenida en particular al Sr. Dalley, el nuevo miembro representante de Jamaica, al Sr. Gao Qiang, nuevo miembro representante de China, al Sr. Takemi, nuevo miembro representante del Japón, al Dr. Khalfan, suplente de la Dra. Haffadh (Bahrein), y al Sr. Mihai, suplente del Sr. Nicolaescu (Rumania).

La presente reunión del Consejo ha sido convocada de conformidad con la resolución EB118.R2, adoptada el 30 de mayo de 2006 y titulada «Consideración de opciones para acelerar el proceso de elección del próximo Director General de la Organización Mundial de la Salud». En aplicación de lo dispuesto en el párrafo 4 de esa resolución, el orden del día tiene un único punto, titulado «Director General», y consta de dos subpuntos, titulados «Propuesta de nombramiento para el puesto» y «Proyecto de contrato».

Se adopta el orden del día.¹

El PRESIDENTE señala a la atención el calendario provisional y recuerda que, de conformidad con el artículo 7 del Reglamento Interior del Consejo Ejecutivo, el punto 2 del orden del día, «Director General», se examinará en sesiones abiertas, y que se han adoptado medidas especiales de seguridad para controlar el acceso a la Sala del Consejo durante esas sesiones.

¹ Véase p. 7.

Después de realizar consultas con los Estados Miembros que han propuesto candidatos para el puesto de Director General, se ha acordado que, en aras de la concordia, los candidatos no estén presentes en la Sala del Consejo durante los debates relacionados con la propuesta de nombramiento. Recuerda al Consejo las disposiciones del artículo 7 de su Reglamento Interior y expone el procedimiento previsto en el calendario provisional para el resto de la reunión.

4. DIRECTOR GENERAL: punto 2 del orden del día

Propuesta de nombramiento para el puesto: punto 2.1 del orden del día
(documento EB119/INF.DOC./1)

El Consejo se reúne en sesión abierta.

Se levanta la sesión a las 11.30 horas.

SEGUNDA SESIÓN

Lunes 6 de noviembre de 2006, a las 13.00 horas

Presidente: Dr. F. ANTEZANA ARANÍBAR (Bolivia)

DIRECTOR GENERAL: punto 2 del orden del día (continuación)

Propuesta de nombramiento para el puesto: punto 2.1 del orden del día
(documento EB119/INF.DOC./1) (continuación)

**El Consejo se reúne en sesión abierta desde las 13.00 horas hasta las 16.35 horas,
y a continuación en sesión pública.**

El PRESIDENTE anuncia el resultado de la sesión abierta en la que el Consejo Ejecutivo ha elaborado la lista breve de cinco candidatos que optan a ser propuestos para el puesto de Director General, y dice que el hecho de que personalidades tan altamente competentes y distinguidas se hayan interesado por el puesto constituye un homenaje a la Organización. Esa circunstancia ha hecho particularmente difícil la tarea de los miembros del Consejo de preparar una lista breve. A continuación da lectura de los nombres de los candidatos, por orden alfabético:

Dr. Kazem Behbehani
Dra. Margaret Chan
Dr. Julio Frenk
Dr. Shigeru Omi
Sra. Elena Salgado Méndez.

Se levanta la sesión a las 16.45 horas.

TERCERA SESIÓN

Martes 7 de noviembre de 2006, a las 9.10 horas

Presidente: Dr. F. ANTEZANA ARANÍBAR (Bolivia)

DIRECTOR GENERAL: punto 2 del orden del día (continuación)

Propuesta de nombramiento para el puesto: punto 2.1 del orden del día
(documento EB119/INF.DOC./1) (continuación)

El Consejo se reúne en sesión abierta.

Se levanta la sesión a las 13.00 horas.

CUARTA SESIÓN

Martes 7 de noviembre de 2006, a las 14.15 horas

Presidente: Dr. F. ANTEZANA ARANÍBAR (Bolivia)

DIRECTOR GENERAL: punto 2 del orden del día (continuación)

Propuesta de nombramiento para el puesto: punto 2.1 del orden del día
(documento EB119/INF.DOC./1) (continuación)

El Consejo se reúne en sesión abierta.

Se levanta la sesión a las 17.30 horas.

QUINTA SESIÓN

Miércoles 8 de noviembre de 2006, a las 9.30 horas

Presidente: Dr. F. ANTEZANA ARANÍBAR (Bolivia)

1. **DIRECTOR GENERAL:** punto 2 del orden del día (continuación)

Propuesta de nombramiento para el puesto: punto 2.1 del orden del día (documento EB119/INF.DOC./1) (continuación)

El Consejo se reúne en sesión abierta desde las 9.30 horas hasta las 11.55 horas, e inmediatamente después en sesión pública.

El PRESIDENTE anuncia, con emoción y orgullo, que el Consejo propone el nombramiento de la Dra. Margaret Chan para el puesto de Director General de la Organización Mundial de la Salud. No cabe duda de que las sesiones celebradas durante los tres últimos días serán consideradas por todos los participantes como una ocasión histórica. Representan una nueva oportunidad para la Organización y su trabajo en el siglo XXI, con todo los retos que éste conlleva, retos económicos y políticos como los de la globalización y los conflictos internacionales y retos como los que plantea la necesidad de transmitir el mensaje de que la Organización está dedicada a la búsqueda de la paz, la salud y el bienestar.

Aunque la prensa ha insinuado a veces que los órganos deliberantes están motivados por consideraciones diferentes de las éticas, los miembros del Consejo son dignos de encomio por haber desempeñado su cometido a conciencia y de la manera más honorable y ética posible.

En nombre del Consejo Ejecutivo, felicita a la Dra. Chan por la propuesta de nombramiento.

El DIRECTOR GENERAL INTERINO felicita a la Dra. Chan por la propuesta de nombramiento. Ella posee una excelente combinación de competencia técnica, experiencia de gestión, dotes de líder y aptitudes sociales, combinación que indudablemente le permitirá llevar adelante los legados de sus antecesores.

El orador expresa gratitud al Presidente por haber coordinado tan eficientemente las sesiones del Consejo, y da las gracias a todos los candidatos. La elevada calidad de las candidaturas indica claramente que la OMS despierta gran interés y que se reconoce su importancia.

Cada Director General da su toque personal a la Organización, mientras que aprovecha los logros y orientaciones precedentes. Está por abrirse un nuevo capítulo en la historia de la OMS. La Organización se encuentra en una posición singularmente fuerte. Nunca se había manifestado tanto apoyo e interés por la salud, ya sea a nivel mundial como local, tanto financieramente como políticamente, y en forma de conocimientos técnicos.

El orador dice que ha sido un honor y un privilegio actuar durante los últimos meses como Director General interino, y agradece al Consejo la expresión de gratitud plasmada en la resolución EB119.R4. Ha puesto lo mejor de sí, pero esa actuación hubiera resultado imposible sin el apoyo de todo el personal de la OMS o sin la confianza que el Dr. Lee ha inspirado en su personal.

En el momento de tomar posesión de ese cargo asumió tres compromisos, a saber: velar por que el proceso de elección transcurriera sin contratiempos y con eficiencia; mantener el impulso de las actividades técnicas de la Organización; y proseguir las reformas de la gestión respecto de las cuales él tenía una responsabilidad específica. Mucho se ha logrado en los últimos meses: la Organización no se ha paralizado, sino que se ha mantenido vigorosa; todavía queda mucho por hacer. Asegura a la Directora General propuesta su máximo apoyo posible para una transición sin problemas.

A petición del PRESIDENTE, el Dr. SAHELI (Jamahiriya Árabe Libia), Relator, da lectura de la resolución sobre la propuesta de nombramiento para el puesto de Director General adoptada por el Consejo en su sesión abierta.¹

El Consejo Ejecutivo

1. PROPONE a la Dra. Margaret Chan para el puesto de Director General de la Organización Mundial de la Salud, de conformidad con lo establecido en el Artículo 31 de la Constitución;
2. SOMETE esta propuesta a la aprobación de la primera reunión extraordinaria de la Asamblea Mundial de la Salud.

Proyecto de contrato: punto 2.2 del orden del día (documento EB119/2)

A petición del PRESIDENTE, el Dr. SAHELI (Jamahiriya Árabe Libia), Relator, da lectura de la resolución sobre el proyecto de contrato del Director General adoptada por el Consejo en su sesión abierta.²

El Consejo Ejecutivo,
Vistas las disposiciones del artículo 109 del Reglamento Interior de la Asamblea Mundial de la Salud,

1. SOMETE a la aprobación de la Asamblea Mundial de la Salud en su primera reunión extraordinaria el proyecto de contrato adjunto en el que se fijan los términos y condiciones del nombramiento del Director General;
2. RECOMIENDA a la primera reunión extraordinaria de la Asamblea Mundial de la Salud que adopte la resolución siguiente:

La Asamblea Mundial de la Salud, en su primera reunión extraordinaria,

I

En virtud del Artículo 31 de la Constitución y del artículo 109 del Reglamento Interior de la Asamblea Mundial de la Salud,

APRUEBA el contrato que fija los términos y condiciones del nombramiento, el sueldo y los demás emolumentos correspondientes al cargo de Director General;

SUSPENDE, de conformidad con el artículo 122 de su Reglamento Interior, la aplicación del artículo 108 de dicho Reglamento en lo que respecta a la duración del mandato del Director General, a fin de determinar la duración del mandato de la Dra. Margaret Chan;

DECIDE que el mandato de la Dra. Margaret Chan dé comienzo el 4 de enero de 2007 y termine el 30 de junio de 2012;

¹ Resolución EB119.R1.

² Resolución EB119.R2.

II

En virtud del artículo 112 del Reglamento Interior de la Asamblea Mundial de la Salud,

AUTORIZA al Presidente de la primera reunión extraordinaria de la Asamblea Mundial de la Salud para que firme dicho contrato en nombre de la Organización.

El PRESIDENTE señala que el proyecto de contrato a que se hace referencia aparece reproducido en el documento EB119/2. Según se explica en éste, se determinará la preferencia de la candidata propuesta en lo concerniente al trato de los derechos de pensión y se informará al respecto a la Asamblea de la Salud en su primera reunión extraordinaria para que adopte una decisión cuando considere la posibilidad de aprobar el contrato del Director General.

A petición del PRESIDENTE, el Dr. SAHELI (Jamahiriya Árabe Libia), Relator, da lectura de la resolución titulada «Homenaje a la contribución del difunto Dr. Jong-wook Lee», adoptada por el Consejo en su sesión abierta.¹

El Consejo Ejecutivo,
Deseoso de reconocer los servicios prestados por el Dr. Jong-wook Lee a la Organización Mundial de la Salud,

RECOMIENDA a la Asamblea Mundial de la Salud que en su reunión extraordinaria adopte la resolución siguiente:

La Asamblea Mundial de la Salud, en su reunión extraordinaria,
Recordando la pérdida del Dr. Jong-wook Lee, Director General de la Organización Mundial de la Salud;

Rindiendo tributo a su sacrificio personal, a su dedicación y profesionalidad y a la pasión con que afrontó todos los problemas;

Valorando los esfuerzos que desplegó para combatir la morbilidad mundial, en especial sus objetivos de asegurar el acceso al tratamiento antirretroviral a tres millones de personas afectadas por el VIH/SIDA para 2005 y de erradicar la poliomielitis;

Alabando su compromiso con la misión de la OMS de prestar ayuda a los pueblos para lograr el goce del grado máximo posible de salud;

Recordando que el Centro Estratégico de Información Sanitaria establecido en la Sede ha sido dedicado al Dr. Lee, y se le ha dado su nombre, en reconocimiento por su labor de vigilancia de la morbilidad mundial,

RINDE HOMENAJE a la inestimable contribución del Dr. Jong-wook Lee a las actividades de la OMS.

El Sr. CHOI Hyuck (República de Corea),² hablando en nombre de la familia del extinto Dr. Lee, agradece sinceramente al Presidente su iniciativa de rendir homenaje a la contribución del Dr. Lee. Éste seguramente hubiera dicho que sus logros habrían sido imposibles sin la cooperación estrecha y el apoyo firme de los Estados Miembros. En consecuencia, el orador agradece a todos los Estados Miembros el apoyo activo manifestado durante el mandato del Dr. Lee.

¹ Resolución EB119.R3.

² Participa en virtud del artículo 3 del Reglamento Interior del Consejo Ejecutivo.

El Dr. Lee se dedicó a la lucha contra la infección por VIH/SIDA a través de su iniciativa «tres millones para 2005» así como a la erradicación de la poliomielitis. Se comprometió a mejorar la preparación frente a la amenaza de la gripe aviar, ultimó con éxito la revisión del Reglamento Sanitario Internacional y procuró mejorar la salud en todo el mundo. La mejor manera de rendir homenaje a ese gran hombre es proseguir su trabajo.

El orador felicita a la Dra. Chan y se declara convencido de que ella aportará una gran contribución a las actividades de la OMS encaminadas a la promoción de la salud mundial y la prevención de las enfermedades. La contribución del Dr. Lee, por su parte, se sentirá no sólo en las principales iniciativas que él lanzó, sino también en pequeños gestos que llegan a los corazones de la gente, como el de plantar árboles conmemorativos en la sede de la OMS. Su Gobierno espera contar con la nueva Directora General para plantar un árbol en honor del Dr. Lee a modo de conmemoración y de signo de comienzo de una nueva era para la OMS.

El Dr. RASA' (Yemen),¹ hablando en nombre de los países árabes, hace suya la declaración del representante de la República de Corea, felicita calurosamente a la Dra. Chan por la propuesta de nombramiento y da las gracias al Presidente por su hábil conducción de las sesiones. Es de esperar que la Dra. Chan prosiga el camino allanado por el Dr. Lee y lleve adelante su trabajo.

A petición del PRESIDENTE, el Dr. SAHELI (Jamahiriya Árabe Libia), Relator, da lectura de una resolución titulada «Expresión de gratitud al Director General interino», adoptada por el Consejo en su sesión abierta.²

El Consejo Ejecutivo,

Con ocasión de la propuesta de nombramiento de un candidato para el puesto de Director General;

Alabando los notables esfuerzos que ha desplegado el Director General interino, Dr. Anders Nordström, para asegurar la continuidad de la labor y las actividades de la OMS después del súbito fallecimiento del Dr. Jong-wook Lee hace unos meses, en particular para facilitar la aplicación de la resolución EB118.R2, referente a la aceleración del procedimiento de elección del próximo Director General,

EXPRESA SU GRATITUD al Dr. Anders Nordström por su compromiso con la Organización y su contribución a la aplicación del programa sanitario mundial.

El PRESIDENTE señala que la resolución transmite el reconocimiento del Consejo por la manera en la cual el Dr. Nordström se hizo cargo de sus responsabilidades durante el periodo de transición entre la muerte repentina del Dr. Lee y la propuesta de nombramiento de la Dra. Chan. El orador le da las gracias en nombre del Consejo. Dispensa una calurosa bienvenida a la Dra. Chan y la invita a que haga uso de la palabra.

La Dra. CHAN se siente profundamente honrada por el voto de confianza del Consejo. La elección no fue fácil; ella era una más en una lista en la que figuraban algunas de las personalidades más destacadas de la salud pública. Son sus colegas, con quienes ella espera colaborar con la determinación común de conseguir que el mundo sea un lugar más saludable.

¹ Participa en virtud del artículo 3 del Reglamento Interior del Consejo Ejecutivo.

² Resolución EB119.R4.

Es un momento en que ella recibe un gran honor, pero también una gran responsabilidad personal que no toma a la ligera. Es asimismo un momento de reflexión y respeto. Se hallan reunidos a causa del fallecimiento prematuro del Dr. Lee Jong-wook, pero también de la muerte prematura de muchos millones de personas. El Dr. Lee será recordado por su iniciativa «tres millones para 2005», encaminada a prevenir el mayor número posible de defunciones prematuras.

Si al día siguiente la Asamblea de la Salud confirma su nombramiento, ella se propone llevar adelante el legado del Dr. Lee y de sus predecesores. Los miembros del Consejo conocen la visión que para la OMS ha forjado la oradora, las prioridades que ella desea introducir, así como su trayectoria y su experiencia. Tiene voluntad, pasión y humildad para servir a los Estados Miembros de la OMS, y también tiene la determinación de lograr resultados sanitarios. Se cuenta con la capacidad para hacerlo. Sólo queda planificar y definir prioridades con mucho acierto y actuar con habilidad. La Dra. Chan asegura al Consejo que trabajará incansablemente, con la mirada puesta en los objetivos acordados de consuno, el espíritu abierto a las opiniones de todos y el corazón entregado a las poblaciones de los países.

El Sr. GAO Qiang (China), hablando en nombre de su Gobierno, da una sincera enhorabuena a la Dra. Chan, cuyo talento, virtudes y dedicación a la salud la han hecho merecedora del apoyo de los miembros del Consejo. El orador manifiesta a éstos su agradecimiento. Ella honrará sus compromisos y se consagrará a la causa de la salud para todos. El Gobierno de China fortalecerá su cooperación con todos los Estados Miembros y con la Secretaría para promover la salud pública en el mundo entero.

El trabajo del Director General de la OMS no es fácil. Los problemas de salud pública afectan no sólo a las economías nacionales, sino también al desarrollo económico y social a escala mundial. Desde hace unos años, la infección por VIH/SIDA, la gripe aviar y otras enfermedades representan amenazas crecientes para la sociedad humana. Todos los candidatos han dado muestras de dedicación y valor para hacer frente a esos retos, valor que debe alentar a todos los Estados Miembros a mejorar la salud pública en sus respectivos países. El orador da las gracias a los candidatos, así como al Presidente por su conducción eficaz de la reunión del Consejo y a la Secretaría por sus intensos esfuerzos.

El Dr. KAKAR (Afganistán) dice que, cuando comenzó el proceso de nombramiento de Director General, temía que quizá prevalecieran las consideraciones políticas. Sin embargo, en el momento en que ese proceso se aproxima a su fin, el orador, como miembro del Consejo, se siente orgulloso de haber presenciado los impecables procedimientos orquestados por la OMS. Felicita a la Organización, especialmente al Director General interino, por haber gestionado tan bien el proceso, y al Presidente por su enfoque ético. El orador está convencido de que se ha seleccionado al mejor candidato, y felicita a la Dra. Chan por la propuesta de nombramiento.

El Dr. AL-SHAMMARI (Iraq) elogia la manera en que el Presidente ha dirigido la reunión y felicita a la Dra. Chan, cuya pericia y sabiduría garantizan que será una buena conductora de la OMS. La exhorta a que preste especial atención a los países pobres, especialmente al Iraq que está experimentando tanto sufrimiento y destrucción.

El Sr. TAKEMI (Japón) expresa sus sinceras felicitaciones a la Dra. Chan. El Japón apoyará sus iniciativas encaminadas a mejorar la salud para todos en el mundo entero.

La Sra. SOUKATE (Chad)¹ reconoce la calidad de todos los candidatos y rinde tributo a su sentido del juego limpio. Como mujer, es consciente de que la Dra. Chan asume una responsabilidad particularmente difícil. Las mujeres se encuentran entre los grupos de población más vulnerables del mundo. Mu-

¹ Participa en virtud del artículo 3 del Reglamento Interior del Consejo Ejecutivo.

chas de ellas carecen de acceso al agua potable. En el Chad, la mortalidad materna e infantil van en aumento en una situación de conflicto muy difícil. Exhorta a la Dra. Chan a que preste especial atención a países como el Chad; como mujer, ella quizás pueda ver lo que no ven los ojos de los hombres. Le desea gran éxito en el desempeño de sus grandes responsabilidades.

El Dr. SUWIT WIBULPOLPRASERT (Tailandia) dice que, en los tres últimos días, la OMS se ha hecho acreedora de un gran reconocimiento por su transparencia y responsabilidad inigualables, que se han visto reflejadas en las decisiones justas y el liderazgo sabio del Presidente. Felicita a la Dra. Chan, premiada ya por Tailandia por haber conseguido controlar eficazmente la gripe aviar en Hong Kong en 1998. Su compromiso de colaborar estrecha y constructivamente con los demás candidatos, todos ellos grandes líderes de la salud pública, es una muestra de amplitud de miras. Cabe esperar que en el futuro mejoren, en beneficio de la salud mundial, las relaciones de la OMS con todas las asociaciones mundiales de salud que se están estableciendo.

El Dr. PHOOKO (Lesotho) dice que el proceso de propuesta de nombramiento del nuevo Director General llega a su fin sin contratiempos, y él desea agradecer el trabajo realizado por el Director General interino y por el personal de la Secretaría y el liderazgo excelente demostrado por el Presidente. Felicita a la Dra. Chan por haber ganado una elección tan reñida y rinde homenaje a los otros candidatos. Desea a la Dra. Chan y a la OMS un futuro bueno y próspero.

El Dr. BAILÓN (México) expresa la sincera felicitación de su Gobierno a la Dra. Chan por la propuesta de nombramiento. México seguirá colaborando estrechamente con la Organización bajo su liderazgo. Su Gobierno expresa agradecimiento a los países que han apoyado la candidatura del Dr. Frenk, de quien está muy orgulloso.

El Sr. DALLEY (Jamaica) recuerda el llamamiento pronunciado por su delegación en mayo de 2006 para que se acelerara el proceso de elección de un nuevo Director General.¹ Agradece al Director General interino y a sus colaboradores la manera en la cual la Organización ha seguido funcionando después de la defunción del Dr. Lee, y expresa un agradecimiento sincero a todos los candidatos. En particular, la última ronda de votación ha revelado el grado de integridad de la OMS.

Felicita cordialmente a la Dra. Chan por la propuesta de nombramiento. El mundo aguarda con expectativa su liderazgo, y la Región de las Américas espera deseosa su primera visita.

El Dr. TANGI (Tonga), hablando en nombre de los Estados Miembros pequeños, felicita al Director General interino y a sus colaboradores por la preparación y gestión eficientes de las sesiones. El Presidente también merece reconocimiento por su conducción de la reunión. El orador rinde homenaje a todos los candidatos, felicita a la Dra. Margaret Chan por la propuesta de nombramiento y le asegura el apoyo de su país en el desempeño de su importante labor.

El Dr. SHANGULA (Namibia) elogia el liderazgo del Presidente, felicita a la Dra. Chan por la propuesta de nombramiento y expresa agradecimiento a los otros candidatos, quienes han contribuido a que el concurso fuera tan interesante.

El Sr. ABDULLA (Bahrein), el Dr. SADRIZADEH (República Islámica del Irán) y el Sr. AL-SAIF (Kuwait) también encomian el transcurso sin contratiempos de las reuniones, felicitan a la Dra. Chan por la propuesta de nombramiento para el puesto de Director General, expresan confianza en su competencia y le desean gran éxito en su tarea.

¹ Documento EBSS-EB118/2006/REC/1, acta resumida de la reunión extraordinaria.

El Dr. JEAN LOUIS (Madagascar) sugiere que el Dr. Lee se sentiría complacido de que el honor de la OMS y su propio legado hayan sido respetados durante todo el proceso de propuesta de nombramiento de su sucesora. La Organización ha demostrado que es una familia grande y unida. El orador felicita a todos los candidatos. Con la Dra. Chan como Directora General, la gran familia de la OMS sin duda se unirá aún más.

La Sra. HALTON (Australia) rinde homenaje al trabajo del Dr. Lee. La OMS acaba de atravesar un territorio completamente inexplorado en un periodo difícil, y su desempeño pone de manifiesto las virtudes de la Organización y de su gobernanza. La Secretaría, bajo el Director General interino, ha realizado un trabajo sobresaliente, y el Presidente ha demostrado gran habilidad para llevar a término puntualmente el cometido del Consejo. El hecho de que tantos candidatos excelentes se hayan presentado a la Organización dispuestos a hacer frente a problemas tan difíciles significa que la OMS tiene muchas posibilidades de éxito en su labor. No obstante, menos del 10% de los miembros del Consejo son mujeres, pese al hecho de que, como ha señalado la representante del Chad, las mujeres y los niños destacan entre los grupos expuestos a las condiciones sanitarias más desfavorables. Felicita a la Dra. Chan por la propuesta de nombramiento, y le pide encarecidamente que centre su atención en la meta de la salud para todos, en particular en las mujeres y los niños, que se encuentran entre los grupos de población más vulnerables.

El DIRECTOR REGIONAL PARA EUROPA, hablando en nombre de todos los Directores Regionales y del personal de todos los niveles y regiones geográficas de la Organización, felicita a la Dra. Chan por la propuesta de nombramiento, le asegura su apoyo incondicional y expresa una gratitud sincera al Director General interino por su apertura hacia las regiones.

2. CLAUSURA DE LA REUNIÓN: punto 3 del orden del día

Tras el habitual intercambio de fórmulas de cortesía, el PRESIDENTE declara clausurada la reunión.

Se levanta la sesión a las 13.05 horas.
